

2023年



12月

県内106,131筆

2023年11月10日 現在

日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名

条約）第2回締約国会議が27日、米ニューヨークの国連本部で開幕しました。12月1日までの日程です。初日は国連や政府高官、市民社会の代表などが発言。核兵器の非人道性に関するテーマ別討

論も行われました。会議には現在69カ国に達している締約国のはか、署名だけ済ませた国、米国の核の傘のもとにあるドイツやオーストラリアなどを含む20のオブザーバー国が参加しています。世界各国の市民社会の活

「核兵器のない世界」は世界の共通目標
核兵器禁止条約第2回締約国会議
ニューヨークで開会



国連イザヤの壁前でスピーチする
金本さん(右)とアピール行進(左)

動家も集まり、傍聴席は満席となり人があふれました。発言のたびに拍手が起きたなど熱気があふれる開幕となりました。

会議を充実したものにしよう。核廃絶の課題で失敗は許されないと協力を呼び掛けました。

しました。アメリカ代表部とロシア代表部には、それぞれ要請文を手渡しました。

発しています。強制力はなく、義務ではないのではないかと質問に対し、そのことを認めながらも、自治体に通知を発していることは、自治体に事実

市民の権利を守る自治体に 愛知県・名古屋市に要請



グテレス国連事務総長の代理で発言した中満泉・国連軍縮担当上級代表は、「核兵器による威嚇や使用は決して許されない。核兵器が使用されない上に、する唯一の方法はその全面廃絶だ」と指摘しました。昨年6月の第1回締約国会議以降の条約の具体化に触れ、「この条約が持つ力を証明する動きだ」と強調しました。

会議のファン・デラフエンティ議長（メキシコ）は「核兵器のない世界という共通の目標に向けて

そして、日本被団協の歴史と活動を紹介し、「締約国会議が核被害者援護をはじめ希望をもたらす会議となることを心より祈念しています」と訴えると、参加者はひときわ大きな拍手で応えました。

締約国会議二日目、
日本には、国連イザヤの壁
前で集会を開催。集会冒
頭、金本弘（愛友会理事
長）さんがスピーチを行
い、「原爆を許すまじ」
を歌いました。その後、
アメリカ代表部、ロシア
代表部とアピール行進を



11月2日、愛知県平和貢会、安保破棄実行委員会、非核の政府を求め云々、愛知の会、県原水協の団体が共同で、非核・和平行政の充実を求めて知県と名古屋市に要請を行いました。

て愛知県も名古屋市も、60年前に制定した平和宣言の趣旨にそつて行政運営を行つてゐるとの回答を行い、条約に対する態度をあいまいにしています。条約に参加する国が国連の過半数を超えてゐるという世界の流れを踏まえ、愛知県も名古屋市も態度をはつきり示すべきだと迫りました。

自衛官募集のために自衛隊に適齢者の個人情報を提供している問題について、愛知県は、改正された個人情報保護法に基づき、提供が可能であるとの見解を示しているところから、各市町村に法定受託事務として、事務を行ふことを求める通知を

訓練のことなど、追求すべき課題がたくさんあります。時間が少なく、個別の問題での、要請行動が必要であるし、議会での論戦も大切だと感じました。

地方自治体として、国の言いなりにならない、市民の権利を守るために何をしなければならないのか、地方自治の本旨をしつかりつかんでの行政運営を行わせるために、は、市民の声を届け続けるしかないことを痛感します。（非核の政府を求める会・長尾）

